

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Eko Purwanto (2017) : Pengaruh Simpanan Mudharabah Terhadap Pendapatan Pada Bank Mega Syariah KCP Pekanbaru.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kondisi data perkembangan simpanan mudharabah pada Bank Mega Syariah yang cenderung tidak stabil, adapun dimana terjadi penurunan yang sangat signifikan pada tahun 2012-2013. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah terdapat pengaruh yang signifikan antara simpanan mudharabah terhadap pendapatan Bank Mega Syariah.

Penelitian ini dilakukan di Bank Mega Syariah KCP Pekanbaru Jl. Jendral Sudirman No.351 gedung Bank Mega lantai 2. Populasi dalam penelitian ini adalah data simpanan mudharabah dan pendapatan Bank Mega Syariah. Sedangkan sampel dalam penelitian ini adalah data simpanan mudharabah dan pendapatan 4 tahun terakhir (2011-2014) dengan menggunakan metode *total sampling*. Dalam melakukan penelitian ini dipakai metode kuantitatif, sedangkan teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara dan dokumentasi data-data atau dokumen pada Bank Mega Syariah KCP Pekanbaru.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang sangat tinggi atau kuat sekali antara variable simpanan mudharabah terhadap pendapatan pada Bank Mega Syariah KCP Pekanbaru. Hal ini dapat dilihat dari nilai korelasi sebesar 0,938. Dari hasil uji normalitas dinyatakan bahwa model regresi berdistribusi normal. Dari hasil analisis regresi sederhana diketahui bahwa 87,9% pendapatan Bank Mega Syariah KCP Pekanbaru dipengaruhi oleh simpanan mudharabah. Selanjutnya menggunakan uji t, maka hipotesis yang didapat ialah terjadi pengaruh yang signifikan antara simpanan mudharabah terhadap Pendapatan Bank Mega Syariah KCP Pekanbaru.

Kesimpulannya bahwa simpanan mudharabah berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan pada Bank Mega Syariah KCP Pekanbaru.